

Geröllsperre für Büßleben

Büßleben. Die oberhalb von Büßleben geplante Geröllsperre soll im Herbst errichtet werden. Diese Info hat die Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr von der Stadtverwaltung erhalten. Demnach sind noch weitere Aktionen geplant, um den Hochwasserschutz zu verbessern. „Im September erfolgt die Mahd des Peterbachs, des Steingrabens und des Vorfluters“, sagt Hörr. Zugleich werde das angesammelte Geröll geräumt. Für die Geröllsperre seien Freischnittarbeiten nötig. Bereits jetzt werde der Graben Rohdaer Weg / Ringweg instand gesetzt. „Die Büßleber sind dankbar, dass die Zusammenarbeit mit dem Gartenamt und dem Tiefbauamt so prima klappt“, sagt Hörr.

TA 05.09.2017